



7 Pièces

250 m²

Réf. M1939

1 484 000 €

Bassussarry

Maison à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé sur le Golf de Bassussarry, dans un environnement calme et privilégié, cette belle maison d'environ 250 m² offre un cadre de vie particulièrement agréable, avec une superbe vue dégagée sur les montagnes. Construite en 2000, la maison dispose d'un vaste espace de vie baigné de lumière, ouvert sur l'extérieur et prolongé par une belle terrasse avec piscine chauffée sans aucun vis-à-vis. La partie nuit se compose de 5 chambres, offrant confort et intimité à toute la famille ou aux invités. Un double garage vient compléter ce bien.

Located on the Bassussarry Golf Course, in a peaceful and privileged setting, this beautiful approximately 250 sqm home offers a particularly pleasant living environment, with stunning unobstructed views of the mountains. Built in 2000, the property features a spacious, light-filled living area opening onto the outdoors and extending onto a beautiful terrace with a heated swimming pool, offering complete privacy. The sleeping quarters comprise 5 bedrooms, providing comfort and privacy for the whole family or guests. A double garage completes this property.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

